

VANGUARDIA

Calificación crediticia de Saltillo, estable: S&P

Mantiene el mismo riesgo en historial a largo plazo, además sostiene su posición de liquidez adecuada



POR: REBECA RAMÍREZ

sábado, 08 de agosto del 2015

Saltillo.- Standard & Poor's confirmó su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional – CaVal- de 'mxAA' del Municipio de Saltillo y la perspectiva es estable, así lo dio a conocer la empresa calificadora.

La firma destacó que Saltillo ha mantenido superávits después de gasto de inversión al cierre de los últimos tres años, su posición de liquidez es adecuada y su nivel de deuda muy bajo, asimismo la perspectiva estable refleja la expectativa de que en 2015 y 2016.

Saltillo mantendrá un fuerte desempeño presupuestal, así como una administración financiera satisfactoria, una adecuada posición de liquidez y un muy bajo nivel de deuda.

Asimismo como fundamento de la confirmación de calificación de Saltillo, indican que se basa en la estimación, de que en 2015 y 2016, el Municipio mantendrá superávits después de gasto de inversión promedio de un por ciento de sus ingresos totales, desempeño similar a 2014.

Lo anterior, el permitirá mantener una prudente política de deuda que, por el momento, no considera financiamiento a largo plazo; asimismo, la posición de liquidez del Municipio es adecuada y sus pasivos contingentes son bajos, siendo el más representativo un contrato de prestación de servicios. También señalan la mejora en la evaluación financiera a "satisfactoria" de débil".

Sin embargo, dentro de los factores que limitan la calificación se encuentra una economía débil que, si bien cuentan con un PIB per cápita mayor al promedio nacional, no se ha visto reflejado en un aumento significativo en la recaudación propia de Saltillo, por lo cual la valoración de su flexibilidad presupuestal se mantiene como promedio.

La calificación también considera el volátil y desbalanceado el marco institucional en el que operan los municipios de México. Para 2015 y 2016, se estima que Saltillo reportaría superávits operativos promedio de 17 por ciento de sus ingresos operativos, nivel menor al superávit promedio de 22 por ciento de los últimos tres años.

Esto se debe a la posible reducción de transferencias federales en 2016 y a las presiones que genera la contratación de personal de seguridad. No obstante, se considera que puede ajustar su gasto de inversión.